



Mi Universidad

RESUMEN

YAJAIRA GPE MENDEZ GUZMAN

HISTORIA DE LA MEDICINA DEL TRABAJO

Parcial I

MEDICINA DEL TRABAJO

DR.: ABARCA ESPINOSA AGENOR

MEDICINA HUMANA

5to SEMESTRE

La medicina del trabajo una relación moderna, La medicina del trabajo es una especialidad que se encarga de prevenir, diagnosticar, tratar y rehabilitar enfermedades y lesiones en el espacio de trabajo. Como objetivos secundarios, esta disciplina busca aumentar la productividad y la armonía. Un médico especialista en medicina del trabajo se encarga de garantizar que se cumpla con la reglamentación y los más altos estándares de seguridad y salud ocupacional. Hablando de la historia hasta el día de hoy hubo muchos personajes que participaron en ella.

Henry Sigerist el propuso que se revise la evolución de la humanidad a través de la historia del trabajo por su importancia en la creación y mantenimiento de las sociedades, Galeno: hablo de la penosa situación de los esclavos y penados, encadenados y abrumados por el calor que tenían por la extracción de las minas, a finales del siglo XIX e inicios del XX. Antes de la primera guerra mundial la medicina del trabajo mediante el reformismo social evoluciono con un sistema de compensación por accidentes y enfermedades laborales.

Las primeras enfermedades por contacto con metales se describen como el comienzo de la edad moderna, a mediados del siglo XV, se prestaba atención a los abundantes accidentes traumáticos y enfermedades respiratorias entre la población. En 1700 se creo el puesto de médicos de minas promovido por los poderes públicos los métodos de compensación de enfermedades o muertes gestionado por hermandades mineras, al paso del tiempo en el siglo XVII se investiga los efectos tóxicos del plomo y del mercurio (1656-1665) los riesgos de la actividad minera en esta época fue em (1671-1676-1706).

Toda producción artesanal y manufacturera estaba asociada con daños para la salud, en población de pobres, en 1700 aparición del tratado de las enfermedades de los artesanos 1era y 2da edición de Bernardino Ramazzani, el menciona los riesgos laborales y la preocupación conveniente para minimizarlos. En 1765 Francisco escribió una carta sobre los padecimientos de los mineros, la acumulación de cambios sociales producto de la industrialización

condujo el desarrollo de una amplia actividad investigadora sobre las nuevas clases sociales.

Lancashire él dijo que los brotes de fiebre paso a ser una enfermedad de lugares cerrados a la industria y derivado de ello se hicieron loas primeras recomendaciones de los trabajadores textiles, Pastissier diseño por primera vez estadísticas de mortalidad de actividad laboral además de la prohibición de los oficios peligrosos dio compensaciones económicas para accidentados y jubilados

Toxicología y desarrollo industrial patología industrial, inicio en el siglo XIX esta surge con la incorporación al campo medico legal y la metodología experimental, saturnismo la toxicología industrial se desarrollo en paralelo al auge de la industria química y a la creciente incorporación de sustancias toxicas , Karl el fue el que realizo las primeras determinaciones químicas ambientales en los lugares de trabajos y su relación con la salud de los trabajadores a el se le debe los primeros estándares de disolventes orgánicos que fue propuesto en 1886 con esto estos fueron los pineros para que hoy en día exista medicina del trabajo que esto en su momento fue evento de revolución sobre los trabajadores mineros, y textiles.